

# El XXV aniversario de la autonomía llegará a las 28 comarcas y nueve centros de la emigración

La celebración empieza el 25 de febrero con un acto institucional en Mérida

Una exposición itinerante mostrará los cambios experimentados por la región

J. L. A. MÉRIDA

Veinticinco es el número mágico de este año. Hace cinco lustros, también un día 25, de febrero de 1983, se publicó en el Boletín Oficial del Estado el Estatuto de Autonomía de Extremadura; posteriormente, el 21 de mayo, se constituyó el Parlamento autonómico.

Este último, la Junta, las diputaciones y la federación de municipios preparan de común acuerdo los actos conmemorativos, que arrancarán el próximo lunes 25 de febrero con un acto que reúne en Mérida a los tres poderes: el Tribunal Superior de Justicia de Extremadura, la Asamblea y la Junta.

La comisión organizadora dio a conocer ayer las celebraciones principales previstas, que se completan con otro gran acto oficial el 21 de mayo; una exposición iti-

nerante que va a recorrer las 28 comarcas, y celebraciones en los nueve principales destinos nacionales e internacionales de la emigración extremeña.

## Muestra histórica

El 25 de mayo, en la plaza de la Asamblea de Extremadura en Mérida, tomarán la palabra los presidentes del Tribunal Superior de Justicia, de la Junta de Extremadura, y de la Asamblea, y la orquesta joven interpretará los himnos de la región y de España.

Al mediodía habrá una comida con los «representantes» de la sociedad, explicó el presidente de la Asamblea, Juan Ramón Ferreira. Jóvenes, discapacitados, mayores, medios de comunicación, empresarios, sindicatos, ayuntamiento... Por la tarde un segundo acto, en el Palacio de Congresos; se inaugura una exposición grá-



Juan R. Ferreira, presidente de la Asamblea, y Emilia Guijarro, secretaria, informan de los actos. / BRÍGIDO

fica que recorre lo ocurrido en los últimos 25 años y especialmente la transformación experimentada por la región.

Hablarán dos jóvenes de 25 años y representantes de los empresarios, sindicatos, municipios, y el presidente de la Junta, Guillermo Fernández Vara; la joven (25 años) artista Soraya cantará y la orquesta y coros interpretarán el himno de Extremadura.

La exposición irá a las cabeceiras de las 28 comarcas, en las cuales habrá encuentros con la sociedad civil y alcaldes; diputados y

ex diputados autonómicos acudirán a los colegios de la zona.

La exposición estará también en Badajoz, Cáceres, Plasencia, Don Benito y Villanueva.

Nueve escenarios de la emigración extremeña verán otras tantas celebraciones del 25º aniversario: Sevilla, Logroño, Bilbao, Cataluña, Argentina (en otoño), París, y otros por determinar, según Emilia Guijarro, secretaria primera de la Asamblea y de la comisión organizadora.

## Concurso de ideas

Durante este año habrá plenos parlamentarios sectoriales, uno infantil y otro con jóvenes que cumplan 25 años el 25 de febrero.

Además están previstos un concurso de ideas entre universitarios y la publicación del 'Atlas de Extremadura', en el que participan más de 20 autores, y de 'Vein-

ticinco años de vida bajo el estatuto de autonomía', más una unidad didáctica pensada para escolares de secundaria.

A la reunión de la comisión organizadora no asistieron ayer los miembros del PP. Este partido sigue negándose a contactos con la Junta y el PSOE hasta que Fernández Vara reconozca a Carlos Floriano como interlocutor.

El presidente del Parlamento, Juan Ramón Ferreira, opina que no debería mezclarse esta conmemoración con el debate «partidario y partidista». Es una celebración con la sociedad «y si algún grupo no quiere asistir los ciudadanos lo valorarán».

Ferreira, por otro lado, firmó un convenio con el presidente de Canal Extremadura, Gaspar García, para que la radio, Internet y el canal internacional de TV den más información de la Asamblea.

## Habrá actividades para emigrantes en París, Argentina y Cataluña

www.volkswagen.es Atención al cliente 902 151 161

Faros Bi-Xenon autodireccionables, faros antiniebla, llantas de aleación, sistema de arranque Press&Drive, Climatronic Bi-zona, asistente de salida en pendiente Auto-hold, volante multifunción en cuero, ordenador de a bordo, encendido automático de luces, sensor de lluvia, asiento del conductor con regulación eléctrica, radio CD con mp3, freno de estacionamiento eléctrico, control de velocidad, alarma volumétrica, sensor de pérdida de presión de neumáticos, 6 airbags, ABS, EDS, ASR, ESP y dos años de garantía del vehículo más el tercero con seguro de reparaciones VW Service Card gratuito.



¿Quieres alguna razón más?

**Passat Advance TDI 140 CV por 300 € al mes** durante 35 cuotas.  
Entrada de 7.685 € y una cuota final de 15.067,88 €. TIN: 6,62%. TAE: 7,99%.

www.volkswagen.es/passat



Das Auto.